

Single Display Panel

For Veterinary Use Only

Pour usage vétérinaire seulement

B-55

DIN: 00639036

Chlorhexidine Acetate Udder Wash

Lave-pis à l'acétate de chlorhexidine

Active Ingredient: 1.50 % w/w Chlorhexidine acetate

Ingrédient actif : 1,50 % p/p Acétate de chlorhexidine

Indications: B-55 is a pre-milking udder wash for use as an aid in the prevention of the spread of mastitis-causing organisms in dairy cattle.

Indications: B-55 est un lave-pis à utiliser avant la traite pour aider à prévenir la propagation des organismes qui causent la mammite chez les vaches laitières.

Directions for use: Prepare a fresh udder wash solution for each milking by adding 30 ml (1 oz.) of B-55 for each 10 L (2 gallons) of warm 38-43°C (100-110°F) water. Use a clean, single service towel for each cow. Soak the towel in the udder wash solution and wash and massage the udder and teats. Never reuse towel or dip used towel back into solution. Thoroughly dry udder and teats with a second single service towel. Discard solution if visibly dirty.

Mode d'emploi: Préparer une solution de lave-pis fraîche pour chaque traite en ajoutant 30 ml (1 oz) de B-55 pour chaque 10 litres (2 gallons) d'eau tiède à 38-43°C (100-110°F). Utiliser une seule serviette propre pour chaque vache. Faire tremper la serviette dans la solution de lavage de pis et laver et masser le pis et les trayons. Ne jamais réutiliser la serviette ou la refaire tremper dans la solution. Sécher soigneusement le pis et les trayons à l'aide d'une deuxième serviette de service non réutilisée. Jeter la solution si elle est visiblement sale.

Cautions: If outside temperature is below 0 °C, allow teats to air dry before letting cows leave the parlor to prevent from freezing. Consult your veterinarian before using on teats that are irritated.

Précautions: Si la température extérieure est inférieure à 0 °C, laisser sécher les trayons à l'air avant de permettre aux vaches de quitter la salle de traite pour éviter le gel. Consulter votre vétérinaire avant d'utiliser sur les trayons irrités.

Warnings: KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. Contains materials which may cause eye damage. May be harmful or fatal if swallowed. Individuals with sensitive skin may experience skin irritation. Protect eyes and skin when handling. Do not take internally. Avoid breathing vapors. Do not mix with any other chemical products. Avoid contact with food. No withdrawal period for meat and withholding time for milk are required when used according to the label. Refer to Safety Data Sheet (SDS).

Mises en garde: GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. Contient des matières pouvant endommager les yeux. Peut être dangereux ou mortel si avalé. Les personnes qui ont la peau sensible pourraient éprouver une irritation cutanée. Protéger votre peau et vos yeux lors de la manipulation de ce produit. Ne pas l'avalé. Éviter de respirer les vapeurs. Ne pas le mélanger à aucun autre produit chimique. Éviter tout contact avec les aliments. Un délai d'attente pour la viande ou une période de retrait pour le lait n'est pas requis quand utilisé selon les directives de l'étiquette. Consulter la fiche signalétique du produit (FTSS).

First Aid:

If in Eyes: Flush with large volumes of water for at least 15 minutes. Call a physician immediately.

If Swallowed: DO NOT induce vomiting. DO NOT give anything by mouth to an unconscious or convulsing person. Rinse mouth promptly then give small amount/ glass of milk or water (120-180 ml child / 300-360 ml adult) (4-6 oz child / 10-12 oz adult). Avoid alcohol. Call a physician immediately.

If on Skin: While removing contaminated clothing and shoes, flush with large volumes of water for at least 15 minutes. If irritation develops and persists, get medical attention.

Inhalation of Vapors: If breathing difficulty or irritation occurs, remove to fresh air. If symptoms persist, get medical attention.

FOR ASSISTANCE WITH MEDICAL EMERGENCY CALL 1-877-741-1032

Premiers soins:

Contact avec les yeux: Rincer à grande eau pendant au moins 15 minutes. Téléphoner immédiatement à un médecin.

Si avalé: NE PAS faire vomir. NE PAS faire avaler quoi que ce soit à une personne inconsciente ou en convulsion. Rincer promptement la bouche, puis faire avaler une petite quantité d'eau/ de lait (120-180 ml à un enfant / 300-360 ml à un adulte) (4-6 oz à un enfant / 10-12 oz à un adulte). Éviter l'alcool. Téléphoner immédiatement à un médecin.

Contact avec la peau: Tout en enlevant les vêtements et les chaussures contaminés, rincer à grande eau pendant au moins 15 minutes. En cas d'irritation et si l'irritation persiste, consulter un médecin.

Inhalation des vapeurs: En cas de trouble respiratoire ou d'irritation, emmener la personne à l'air frais. Si les symptômes persistent, consulter un médecin.

POUR OBTENIR DE L'AIDE EN CAS D'URGENCE MÉDICALE, COMPOSER LE 1-877-741-1032

Storage: Store at 15-30°C. Store in a dry area away from direct sunlight and heat to avoid deterioration. Keep container closed to prevent contamination of this product. Keep from freezing.

Entreposage: Entreposer à 15-30 °C. Entreposer ce produit dans un endroit sec, à l'écart de la lumière directe du soleil et de la chaleur pour en éviter la détérioration. Pour éviter la contamination de ce produit toujours garder le contenant fermé. Éviter le gel.

Net Content/Contenu Net : 3.78L, 20L, 56.7L, and 208L

Lot/Exp:

Manufactured for/*Fabriqué pour*: Les Produits Agro-B Inc.

By/*Par*: GEA Farm Technologies, Inc., 1880 Country Farm Drive, Naperville, IL 60563 U.S.A.
800-323-1667

Imported by/*Importé par*:

Quality and Compliance Services Inc., 119-2550 Argentia Road, Mississauga, ON L5N 5R1